

DIPUTADO RUBÉN ANTONIO ZUARTH ESQUINCA.

PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL.

PARA RECTIFICACIÓN DE HECHOS.

Como bien, lo mencioné en mi primera intervención, el único argumento que aquí iba a haber era repetir el sentido que había manifestado la cámara federal, los diputados del oficialismo en ambas cámaras, sin duda, es una tristeza no ver más allá de lo que hoy se está desapareciendo, gracias a estos organismos autónomos cuando el gobierno no quería dar información de la famosa Casa Blanca, estos organismos autónomos lo dieron a conocer, de un gobierno emanado de mi partido pero eso no solapa que se hayan cometido actos de corrupción, cuando el gobierno no quería dar información de la famosa estela de luz, fueron estos organismos autónomos los que hicieron que el pueblo de México, conociera la corrupción que había en ese momento y cuando este gobierno no quería dar información de los sobrecostos de la AIFA de dos bocas y del caso de corrupción que equivale a 90 estafas maestras más o menos de SEGALMEX, fueron estos institutos de transparencia los que hicieron saber al pueblo de México la corrupción que se estaba cometiendo este no es una simplificación administrativa orgánica como se ha querido dar a conocer, esta es una revancha política, esta es una decisión política porque le estorban los organismos autónomos, porque no les gusta la transparencia, porque no les gusta la rendición de cuentas pero voy más allá, otro de los argumentos que aquí dieron fue del ahorro, ya lo dije cuando intervine, solo representa el 0.5%, pero voy más allá ese ahorro compañeras y compañeros, yo hubiera querido ver a mis diputados federales de Chiapas, hubiera querido ver a los Senadores de Chiapas y hubiera querido ver o quiero ver a nuestros diputados, sin importar los colores partidistas, defender el presupuesto de nuestro estado, que hoy en el proyecto de presupuesto de egresos de la federación viene una reducción para Chiapas del 6% de ese presupuesto, y ¿Qué significa?, menos hospitales, menos infraestructura, carretera, las aportaciones en seguridad bajarán el 0.4%, cuando hoy los chiapanecos anhelamos la paz y la seguridad, la aportación en los servicios de salud 42.5, los chiapanecos no hemos olvidado el desfaldo que se dio en este sexenio, en los temas de salud, deberíamos estar levantando la voz, todos y todas para denunciar la corrupción que hubo en salud, que se utilizaron los dineros de las para campañas políticas, eso deberíamos estar haciendo y no denunciando esta desaparición de los organismos autónomos, yo creo que hay temas más importantes,

estemos todos unidos, para ayudar al próximo gobierno en que este presupuesto esta variación de 6% levantemos la voz todos y todas, para que ese ahorro, ese supuesto ahorro del que se está hablando, sea un ahorro que beneficie a las y los chiapanecos, porque el pueblo de Chiapas, tiene muchas carencias, porque hay esperanza en el nuevo gobierno, pero necesitamos recursos; compañeras y compañeros no, nos distraigamos en cuestiones que no tienen nada que ver la desaparición de los órganos autónomos no está beneficiando a Chiapas, no va a haber más recursos para hospitales 6% como les dije, es el en el presupuesto de egresos que da a conocer en el paquete que da a conocer el Congreso Federal, es la variación que hay para Chiapas, nos unamos levantemos la voz ayudemos a nuestro próximo gobierno para que ese dinero se traduzca en hospitales se traduzca en seguridad, se traduzca en escuela, se traduzca en atención... Gracias presidente, ese es el llamado que hacemos no distraernos en esto sé que el voto hará que desaparezcan los órganos autónomos y con eso también se nos quita a nosotros una mano para poder atender este rezago en el presupuesto que hay para Chiapas. Es cuanto presidente.